

Protokoll Vorstandssitzung 04.11.2024

Sitzung	4. November 2024, 19:00-19:37, HG F 33.5
Anwesend	Sonja Merkle (SM), Samuel Sutanto (SSu), Jakob Lüdke (JL), Joel Gmüer (JG), Johannes Zumthurm (JZ), Noah Giger (NG), Michael Stambach (MS), Maximilian Hoh (MH), Zoe Hemmeter (ZH), Kelvin Williams (KW), Penelope Paasch (PP), Hejwan Reshid (HR), Valentin Marxt (VM)
Abwesend	
Gäste	Sina
Sitzungsleitung	SM
Protokoll	HR

Sonja begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll vom 2024-11-04

Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsidium

SM: Im März haben wir ein Rektor Gespräch (Walk and Talk). 11. März 2025.

SM fragt, ob jemanden etwas bzgl Export Cotnrol/diskriminierung gegen ausländischer Studenten erreicht hat.

SM Bittet alle a day in the Life of Ressorts zu machen, das könnte helfen bei Nachfolger Suche. Das Ganze soll 5 Sätze lang sein.

Quästur

-

Information

SM: Am Mittwoch ist TDOB. SM wird am Morgen beim Aufbau helfen, morgen Nachmittag kommt Lieferung.

HR: Fragt ob VM Vorlesung Werbung machen kann bei Hopf für TDOB. Fragt heute Abend noch den Dozent.

IT

-

Kultur

SM: Anmeldungs-Öffnung von Events soll immer eine Woche vorher gemacht werden. Möglichst einheitlich das ganze. Weiterhin sollen "Vorankündigungen" in Grenzen gehalten werden. Gab vermehrt Vorfälle, schaut bitte darauf.

NG: Das Helferessen ist am Montag 16.12. Sowie ZH ihr Gesicht verzieht, kann sie wahrscheinlich nicht kommen.

ZH: Doch, es geht.

SSu: Schlägt Vito vor, nachdem darüber geredet wurde

SM: Zeigt Chatverlauf des Vorstands in dem das offizielle Maskottchen des Vatikans zu sehen ist.

NG: Erklärt gerade, dass er ein Mail von einem Notion-Ambassador erhalten hat, welcher einen Notion Workshop halten wird. Er möchte eine Mail zurückschreiben, welche so oft es geht AMIV enthält.

* **ER möchte nichts damit zu tun haben** *

HoPo ITET

-

HoPo MAVT

VM: Es gab **acht** Vorwürfe gegen **einen** Professor und die ETH hat nichts dagegen getan, weswegen die Kampagne "we are shocked" vom AV MAVT gestartet wurde. Die Frage ist, ob der AMIV sich daran beteiligen möchte.

JL: Fragt ob es acht verschiedene Einzelpersonen sind, die dieselben Fragen und Liege Support suchen?

VM: Es geht um decisive follow up on public bullying und dass Gelder angelegt werden um solche Fälle weiter verfolgt werden.

Sina: Es geht ums grosse Ganze, aber Auslöser war der eine publizierte Fall.

SM: Im AMIV verteilen wir nur AMIV internal Information und keine Petitionen

Sina: Die Petition hält rechtlich Stand. Das Ziel ist, dass die ETH solche Fälle nicht unter den Teppich gekehrt werden können.

SM: Wir machen solche Sachen generell nicht, da eine Linie zu ziehen sehr schwierig ist.

VM: Das Nächste geht zu weit, die Mietrechts Abstimmungen die Bald stattfinden

Sina: Unterbricht, AMIV ist Politisch Neutral

ER

-

Infrastruktur

JG: Wir lassen das bis zum Tag des offenen Býros noch offen, alles wird am Samstag weggeräumt.

JL fragt, ob wir uns bemühen können, die Pflanzen am Leben zu erhalten ?

JG: Rückfrage an JL, ob wir uns auch bemühen können, PET-Flaschen nicht in den normalen Abfall zu werfen.

SM: Schlägt vor, um sicherzustellen, dass die Pflanzen nicht übergossen werden, den Fingertest anzuwenden.

Varia

-

Sonja beendet die Vorstandssitzung um 19:37 Uhr